

# *Concluye huelga de camioneros en Chile luego de firmarse acuerdo con el gobierno*

---

Santiago de Chile, 2 sep (RHC) La huelga de camioneros en Chile finalizó luego de siete días de paro y cuando comenzaba a verse desabastecimiento en algunas ciudades y tras firmarse un acuerdo con el gobierno.

José Villagrán, vicepresidente de la Confederación Nacional de Transporte de Carga (CNTC) confirmó el levantamiento de la protesta, aunque sin dar detalles sobre los puntos del acuerdo.

No obstante, advirtió que van a seguir en estado de alerta si el Gobierno no cumple con lo acordado: "nosotros retomaremos la movilización".

De manera general, el dirigente gremial dijo sobre el entendimiento que van a restablecer el Estado de Derecho, de que no se quemen más camiones, que de una vez por todas los policías hagan el trabajo como corresponde y encuentren a los terroristas, a los narcotraficantes, a los delincuentes.

La falta de claridad sobre lo acordado llama la atención de los analistas y prensa, pues la principal demanda de los gremios es que el parlamento apruebe un paquete de 13 leyes, impulsadas por el ejecutivo, que son vistas con ojeriza en sectores sociales y políticos por sus potenciales efectos en el aumento de la represión y la violación de derechos ciudadanos.

Entre ellas aparecen las de modernización de Carabineros y la Policía de Investigaciones, la creación de un Sistema Nacional de Inteligencia, una Ley antiterrorista, otras que implica al ejército en la protección de 'infraestructura crítica', la que endurece las penas para quienes atenten contra choferes y equipos de transporte y una sobre control de armas.

Tras conocerse el acuerdo, en un acto público el presidente Sebastián Piñera emplazó al parlamento a aprobar con celeridad esos proyectos, que calificó de 'indispensables para luchar con mayor eficacia contra la violencia, la delincuencia y el terrorismo, y darle más tranquilidad a los hogares chilenos y más seguridad al orden público'.

Asimismo dijo que 'el Gobierno se ha comprometido a impulsar un conjunto de medidas para mejorar la seguridad en las carreteras, mejorar la protección de los transportistas y dar mejor apoyo a las víctimas del terrorismo'.

Fuente: Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**